

# OASIS DE MARIPOSAS "MARÍA SIBYLLA MERIAN"



**D**esde el curso pasado nuestro centro cuenta con el Aula Verde Abierta "María Sibylla Merian". En este espacio educativo al aire libre, hay tres zonas diferentes para aprender en plena naturaleza. Una de ellas es el OASIS de MARIPOSAS que, con la llegada de la primavera, está en su máximo esplendor. Ya nos están visitando los primeros ejemplares atraídos por la caléndula, la lavanda, el romero, la mostaza negra, el girasol, el perejil...

Gracias al proyecto que hicieron los niños y niñas que ahora están en 2º de E. Primaria el curso pasado, sabemos las mariposas que nos suelen visitar en nuestro jardín urbano y las plantas necesarias para alimentarlas. La Asociación Zerynthia, encargada del estudio, divulgación y conservación de las mariposas y los lugares en los que habitan, incluyeron nuestro colegio en la red de oasis de mariposas. La finalidad es contribuir a la conservación de la biodiversidad que nos rodea. Para conseguirlo hemos incorporado al aula verde las plantas que atraen a las mariposas que suelen frecuentarnos y otros polinizadores.

Con la intención de que todo el alumnado del centro conozca este frágil e interesante ecosistema comenzamos a **investigar, indagar, cultivar**, cada una de las especies que luego son plantas nutricias. Cada clase ha cumplimentado una ficha informativa de cada planta: sus cuidados, época de floración y cultivo, propiedades, si es una especie autóctona de nuestra zona o es especie invasora... que hemos alojado en cada uno de los códigos QR. Además el alumnado ha realizado una producción artística con el tipo de hoja, flor.. en un macetero que también han decorado. Con todas ellas hemos realizado una **exposición colectiva en la que hemos recreado un patio andaluz que decora la reja interior del hall de nuestro colegio.**

Como una imagen vale más que mil palabras compartimos aquí el libro digital que hemos realizado con la información de todas las plantas y la producción de cada clase.



El objetivo que hemos perseguido con este proyecto colaborativo de todo el colegio es que el alumnado respete y cuide este ecosistema que le rodea y, si se animan, cultiven en casa alguna de estas plantas que seguramente atraerán las mariposas que nos visitan cada primavera.

*"El secreto no es correr detrás de las mariposas...  
es cuidar el jardín para que ellas vengan hacia ti"*

*Mario de Miranda Quintana*